

## BIBLISCH

---



Ein Lieblingsbibelvers von **Daniel de Roche**, Pfarrer, Präsident der Conférence des Eglises protestantes Romandes (CER), Synodalratspräsident in Fribourg:

**«Denn so hat Gott die Welt geliebt, dass er den einzigen Sohn gab, damit jeder, der an ihn glaubt, nicht verloren gehe, sondern ewiges Leben habe.»**

(Johannes 3,16)

«Dieser Bibelvers leuchtet für mich wie ein Stern, wie der Polarstern, denn dieser Spruch fasst die Bibel in einem Vers zusammen. Gottes Liebe mit einem «Denn so» zeigt ihre unendliche Grösse. Dann haben wir Gottes Gabe in einer Person, die uns zeigt, wer und wie Gottes Liebe ist: der Messias Jesus, der vom Himmel auf die Erde kam, um für die Menschen zu leben und zu sterben. Diese Liebesgaben leuchten hell. Aber da ist noch mehr. Dies ist der Grund meines Glaubens und Vertrauens. Das ist das Licht, das von Jesus ausgeht. Und wenn ich an den Messias Jesus glaube und auf ihn vertraue, gehe ich nicht verloren, sondern habe das ewige Leben.»